

<sup>11 Fev 93</sup> Nelson Mandela est libre ! <sup>Banquet des 5000</sup> ②

de liberté de Nelson Mandela est la victoire, celle des socialistes et de tous les hommes qui luttent dans le monde contre le racisme.

Nelson Mandela est libre, lui qui a fait ses 27 ans derrière les barreaux. C'est le plus célèbre prisonnier politique du monde. Qui connaît, lors de son procès affirme sa propre défense et déclare : J'ai combattu le racisme toute ma vie, je le combats aujourd'hui et je combattrai jusqu'à ma mort, et le symbole n'est pas à une résistance farouche à l'apartheid.

Nous saluons son combat et son courage. Notre pensée va aux victimes de l'apartheid. Aux 69 noirs tués par la police lors de la manifestation pacifique de Sharpeville (1960) et aux centaines d'autres depuis.

Sous votre bannière et votre enseigne, nous qui l'espérions au sein de vous, à l'égard du peuple noir, tout entier et qui nous rappelle, avec tendresse,

Robert Burns  
Robert Lawton  
Robert

Frank  
Legal  
Name would be necessary  
Appalachian Brothers  
Spurred w/ jets

Edwin Belknap  
Richard Morris  
Joy Blockie  
Barry Agapiec  
Bernard Murray

la brûlante manifestation "en faveur" de familles (2)  
dans l'île de Gorée - l'ABC aux esclaves, un large  
de Dakar.

• Danièle Ritterand

• par Claude Casadesus -  
• rappel, la longue nuit de Gorée

forces des voeux pour la suite du Congrès national  
afrique (Avec l'afrique, il y a huit jours)  
et dont Nelson Mandela est le chef historique  
Nelson Mandela a toujours repris la proposition  
de liberté condamnée de l'ancien président  
Botha - Il accepte aujourd'hui sa libération demandée  
par l'actuel président Frédéric F. de Klerk, mais  
esprios que la libération de Nelson Mandela  
ne survient de la cause d'autres mesures  
provenant à l'Assemblée du peuple de répondre  
la cause des décolonisations - Ras il reste  
beaucoup à faire! -

*Albert Belli Benoît*  
- A propos Benoît  
Cet événement international, nous sommes tous  
heureux de l'honneur auquel en présence de  
Guy Spitaels - Ministre général du Parti  
socialiste belge (Wallon)  
Rendement de l'Amicale des partis socialistes  
européens -  
riche à l'humanité, a fait sur cette occasion  
la démonstration parfaite - à la tête de l'Amicale  
européenne -  
le succès d'Botha est un succès et je l'en  
dis je le plains de travailler avec  
eux et mal à eux

Combatte le racisme à l'origine du Sud  
au fil de sa vie, en courant  
le risque assumé de passer en prison  
la plus grande partie de sa vie -

et combattre peu dans le monde, qu'en tant que  
fin France, de "braves gens" à l'antique culture  
sans savoir ce qu'ils font = ils aident par leur  
soutien, par leur vote, ~~à faire de la~~ à faire  
la fraction politique la plus ultralibérale  
- les bons et bâclés du Parti National  
louent être dévoués - comme doivent être dévoués  
les "bons amis" de droite qui veulent leurs voix  
à elles à l'extrême droite - dans certains répartis,  
dans certaines communes - et au fil de  
l'ère où l'on vote ce dévouement -

Le mouvement où le pays de l'Est ~~disparaît~~  
s'enfonce dans la voie de la liberté et  
du Parti communiste,  
la REN, ce mouvement produit d'explosions  
frénétiques, à venir à parader au poste frontière  
de Berlin Est - A "tête nue" trouve le concours  
militaires pour imposer au monde les "supermots"  
gros gros alors que les partis socialistes de tout  
l'Europe sont réunis avec la fédération de  
l'Europe pour ouvrir les portes de l'Europe  
pour l'Europe pour peuples assurés à l'Est par  
l'Europe de l'Est. Et au Reichstag, comme  
pour l'Europe de la frontière qui est dévouée  
aujourd'hui, la c'est en droit, via à l'écoute  
de la doctrine fasciste maintenue

Nous devons poser cette question  
Le parti socialiste de l'abbé Cardinal a voté la Loi de l'assassinat mal nécessaire de le 1er mai. Ce Parti socialiste fait confiance à la justice française pour rapporter à ce "testé hier" que l'opposition à M. De Gaulle a été une affaire à la conscience collective des français qui "poussent" les notre à la grande trahison de 1940-45 —

• cher p'tit bœuf

Nous avons été ensemble deux fois à  
Witten, au pied, de la montagne et  
avec l'ambassade, à l'intérieur même  
de la Résidence - au pied d'un rocher - Tu y  
recevras sûrement au cœur de son  
intérieur, un peu que je veux te rapportez  
à tes camarades sous la socialiste -

Message • que là, au cœur du pays des Allemands,  
nous avons mesuré la formidable puissance  
en faveur de l'ennie Allemagne -  
la volonté d'unité des Allemands est  
le p'tit air, tout comme leur droit  
à l'autodétermination - le désir de violence  
en un seul pays ! un peu seule  
nation, éclaté aujourd'hui aux yeux  
de tous - des l'union et la paix -  
c'est acquis - Nous soutenons le processus -  
grand sera - Felle achèvera ? Viens plus  
fort que 2 lances ne l'empêchera -  
peut être avec la meilleure peur de  
Roscow dont nous avons en la confrontation  
ce matin - Saluons, une fois encore, le  
courage, la clarté, la force, un peu le peur,  
de l'hostilité en verso de la Grande puissance.

L'essai) J'ai eu l'occasion de faire la C  
parole du Parti socialiste français

A une réunion de Willy Brandt au sujet  
de l'unité allemande (« il faut aller  
plus loin » disait-il. Dans la formulation  
du concept global pour l'Europe))

J'ai répondu =

« Pour nous, c'est dans le cadre d'un  
renforcement de la communauté économique  
européenne (CEE) et d'une perspective  
européenne globale dans une confédération  
européenne l'opposition française n'interdit pas  
que doit se faire l'unification  
allemande -

message) Enfin, j'ai pu affirmer que les socialistes  
français étaient à l'opposé de « les faits »  
peut-être de l'unité européenne sur la  
question de l'unité allemande. Les propos tenus  
ont été, « - voilà, la cause de ces faits  
grande responsabilité - le désaveuement nous  
le voulons faire et de toutes nos forces - très fier  
nous le voulons faire et de toutes nos forces - « permettre et effectuer  
des unités de sécurité qui sont au-delà de nos  
états - faire dans les socialistes

mais entendez fait apres au grand  
mouvement de la liberté et de la  
paix. Et du mouvement qui reste l'ame  
de nos fédérés tant il est vrai que le  
mouvement a conduit au sous-développement  
du monde et à l'état de Togo - Rés de  
tous nos marchés multanés - Tant il est  
vrai que le mouvement a été la loppe  
aujourd'hui condamnée de répétées dictatures  
régiennes -

Qui n'est jamais définitif mais le mouvement  
a, aujourd'hui, un caractère irréversible et  
la chance de la paix et du développement  
et faut le saisir grand il est juste -  
Il était fondamental mais résolus - Néan  
moins à national sera le moins inspiré de  
penser une convention ayant pour de  
coups pour avancer dans la voie du  
développement, des budgets en liaison franchie,  
de l'organisation de notre Service national,  
face aux propos retardataires même des  
sont aux fédérés par ceux qui font au  
appétit de plus et quelle pre-  
ts d'elles !

● A Bruxelles, au cours de l'Assemblée des Luttes Sociales Européennes, par le rapporteur ⑧  
pour la question sociale -  
sur la nature des partis socialistes européens  
pour l'Europe sociale -  
Basé la résolution = "Il souligne qu'il  
restait en place pour l'Europe  
sociale à réaliser avec et pour les  
travailleurs pour la mise en œuvre  
de leurs droits sociaux et n'apportent  
pas leur grande volonté de s'opposer, par  
tous les moyens adéquats, à la mise  
en œuvre d'une construction européenne  
qui n'a au contraire une vocation  
européenne -

● La charte sociale adoptée au Conseil  
Européen de Strasbourg est importante mais  
insuffisante -

● Parallèlement à l'appel des Etats-Unis  
pour le plan mondial, il nous faut bien  
propagander d'action social

des Cartes vaillantes ta voies attendent ⑨  
de la Coopération de Bruxelles, qui elle  
met rapidement en œuvre les principes sociaux,  
telles que =

- la politique de au moins l'emploi -
- le droit à la libre circulation et à la mobilité professionnelle
- l'interdiction d'emplois non protégés
- l'information, la consultation et la participation des travailleurs;
- la société de droit européen;
- les normes minimales de protection sociale des travailleurs et des exodes du marché de l'emploi -

le Conseil d'Europe demande à la Commission  
qu'elle présocie un code européen du travail  
et peut per la réalisation de ces  
mesures -

Caractérisé, et faut reporter pour la réforme, par la complexité de nombreux concepts sociaux -

- chômage - l'antidote à l'ANPE
- travail futur - la moitié des emplois à l'ANPE tombe au suppôt des finances de l'emploi futur - les négociations en couvert par la loi

- en France sur 9 millions de contrats - (10)
- le travail à pris en 1888 5 millions \$
- pour les contrats d'importation, 2,5 sont
- à durée déterminée - quel achatisseur
- grave au moment où la nécessité de
- l'emploi et l'ensemble des tâches
- constituent l'as de "vendre" alors
- pour nos industries et nos savoirs -
- la retraite à 60 ans / le mandat pour l'importation et l'exportation
  - la protection sociale /

13 fev 80

## Ils étaient 6.000 au «banquet des 5.000»



*Ambiance chaude et coude à coude pour les «5.000».*